

---

# Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

---

Noviembre, 2020



## SNS anuncia remozamiento de 71 centros de salud



**Santo Domingo.** - El Servicio Nacional de Salud (SNS) lanzó el proceso de licitación para los trabajos de remozamiento de infraestructuras en 71 centros de salud de la Red Pública de Servicios de Salud.

La intervención de esos hospitales y Centros de Primer Nivel de Atención se realizará con una inversión que supera los RD\$1,400 millones de pesos y el director del SNS, doctor Mario Lama, dijo que los trabajos deberán estar listos a partir del primer semestre del próximo año 2021.

“Hemos informado de las precarias condiciones en que encontramos el 80% de los hospitales, este proceso es el primero de varios que realizaremos para mejorar las condiciones de nuestros centros públicos de salud a nivel nacional”, expresó Lama

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**01 noviembre, 2020**



SNS pone en funcionamiento moderna área COVID-19  
en hospital Robert Reid Cabral



**Santo Domingo.** El Servicio Nacional de Salud (SNS) puso en funcionamiento este lunes una moderna y totalmente equipada área para pacientes pediátricos afectados con COVID-19, en el Hospital Infantil Robert Reid Cabral.

La nueva área cuenta con doce salas, diez de hospitalización y dos de Cuidados Intensivos, remozadas y equipadas cumpliendo con los más altos estándares sanitarios. Cada sala dispone de cama, sillón para paciente y baño privado.

El área para COVID-19 está avalada por 14 subespecialidades pediátricas, cuenta con sala de espera, consultorio de triaje, dos estaciones de enfermería con sus áreas de descanso, salas de observación, depósito de insumos, cuarto de equipos, vestidores para personal médico, área de esterilización y caseta de desechos.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**02 noviembre, 2020**



## SNS entrega más de RD\$ 20 millones en equipos para seis hospitales



**Santo Domingo.** – Con el objetivo de fortalecer las atenciones y servicios que se ofrecen en los centros de salud de la Red Pública, durante la primera semana de noviembre, el Servicio Nacional de Salud (SNS) dotó de nuevos equipos a seis hospitales de la Red, con una inversión de 20,472,926 pesos.

Estas entregas forman parte de las acciones que se han puesto en marcha para equipar todos los centros de salud del país y en esta ocasión, recibieron importantes equipos los hospitales Municipal de Mata Hambre, Regional Universitario Luis Manuel Morillo King, Presidente Estrella Ureña, Municipal El Almirante, Darío Contreras y Dr. Jacinto Mañón, pertenecientes a los Servicios Regionales de Salud Metropolitano, Norcentral y Cibao Occidental.

El titular del SNS, doctor Mario Lama, informó que el principal objetivo es cerrar las brechas de acceso a servicios de salud y que los usuarios puedan recibir atenciones con calidad.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**04 noviembre 2020**



## Lanzan Proyecto de Telemedicina en Cuidados Críticos de COVID-19



**Santo Domingo.** –El Ministerio de Salud Pública, el Servicio Nacional de Salud y el Comité de Emergencia y Gestión Sanitaria para el combate del COVID-19, lanzaron el Proyecto de Telemedicina en Cuidados Críticos, con el objetivo de interconectar el personal de salud de hospitales provinciales con centros base de alto nivel de complejidad especializados en cuidados críticos.

La iniciativa, que cuenta con el apoyo de la Cámara Americana de Comercio de la República Dominicana (AMCHAMDR) y la alianza empresarial Sanar una Nación, busca mejorar la calidad del diagnóstico y tratamiento del COVID-19. En esta primera etapa se seleccionó como experto el Centro Cardio-Neuro-Oftalmológico y Trasplante (CECANOT).

Los hospitales Juan Pablo Pina de San Cristóbal, además del General y de Especialidades Nuestra Señora de La Altagracia (HGENSA) de Higüey podrán hacer contacto con CECANOT, a través de una plataforma tecnológica de voz, data y video, para socializar mejores prácticas, consensuar una opinión médica sobre casos que lo ameriten, contactar con un especialista de determinada rama y compartir información necesaria para evaluar el diagnóstico del paciente que será interconsultado “Nos sentimos muy agradecidos y nos comprometemos a que estas 300 mil mascarillas que hoy recibimos se les dará el mejor uso para que lleguen a la población y poder seguir controlando esta terrible enfermedad del coronavirus, que ha modificado nuestras vidas”, sostuvo Lama.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**12 noviembre, 2020**



## SNS exhibe mejoras en Red Pública de Salud durante primeros cien días de actual gestión



**Santo Domingo.** - El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud, doctor Mario Lama, indicó que en estos primeros cien días de gestión al frente del SNS, la institución exhibe mejoras en infraestructuras, equipamientos, dotación de personal y calidad de la atención que reciben los usuarios de la Red Pública de Servicios de Salud.

El titular del SNS afirmó trabaja para asegurar atenciones dignas y oportunas a través de los centros de la Red, apegados a la visión del presidente Luis Abinader y del Gabinete de Salud presidido por la vicepresidenta Raquel Peña.

Entre los principales avances se destaca la inversión de 47, 844,787 millones de pesos en la dotación de nuevos equipos para diez hospitales del Gran Santo Domingo y la región Norte del país.

Asimismo, recorrió el hospital Dr. Jacinto Ignacio Mañón, donde constató las necesidades estructurales y de equipos del centro de salud.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**17 noviembre, 2020**



## Director SNS recibe nuevo representante OPS/OMS en RD



**Santo Domingo.** –El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, recibió la visita del nuevo representante en el país de la Organización Panamericana de la Salud (OPS/OMS), doctor Olivier Ronveaux, quien mostró interés por conocer las necesidades y prioridades identificadas por la actual gestión.

Ronveaux, quien sustituyó a la doctora Alma Morales, ratificó que la OPS continuará acompañando al SNS con apoyo técnico en esta misión de garantizar atención de calidad al pueblo dominicano.

De su lado, Mario Lama expresó que en lo adelante se desarrollará una serie de trabajos en coordinación con la OPS que contribuirán a fortalecer la Red Pública de Servicios de Salud.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**22 noviembre, 2020**



SNS comprometido con abordaje efectivo de casos  
violencia en centros Red Pública



**República Dominicana.** – Con el firme propósito de realizar un abordaje efectivo de casos de violencia en los centros de salud de la Red Pública, el Servicio Nacional de Salud (SNS), a través de la Unidad de Género, realizó charlas educativas e inauguró dos salas de Género Intrahospitalaria, a propósito de conmemorarse en noviembre el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

Las nuevas Unidades de Género están en los hospitales Hugo Mendoza en Santo Domingo Norte, primera de Género Infantil y en el Rosa Duarte en Elías Piña, que ofrecerán los servicios de atención a niños, niñas y adolescentes, violencia de género, terapia conductual, además psicoterapia familiar y de pareja.

**Dirección de Comunicaciones SNS**  
**29 noviembre, 2020**

